

Portabilidad: El diseño compacto y la construcción liviana facilitan el transporte del reproductor a cualquier lugar, lo que permite a los usuarios disfrutar de su música favorita mientras viajan.

Reproductor de CD: Tiene un reproductor de CD incorporado que admite múltiples formatos de disco, lo que permite a los usuarios reproducir sus CD favoritos sin necesidad de dispositivos adicionales. **Radio FM:** la inclusión de un sintonizador de radio FM brinda acceso a una amplia gama de estaciones de radio, ofreciendo a los usuarios la flexibilidad de cambiar entre su colección de música personal y transmisiones de radio en vivo.

Altavoz Bluetooth: Con la tecnología Bluetooth integrada, el reproductor puede conectarse de forma inalámbrica a teléfonos inteligentes, tabletas u otros dispositivos habilitados para Bluetooth, transformándolo en un potente altavoz para transmitir música o contenido de audio. **Conectividad versátil:** Además de Bluetooth, el reproductor también puede ofrecer otras opciones de conectividad, como entrada USB, entrada auxiliar (AUX) o incluso ranuras para tarjetas SD, lo que proporciona varias formas de acceder y reproducir música desde diferentes fuentes. **Duración de la batería:** El producto puede incluir una batería recargable de larga duración, lo que garantiza un uso prolongado sin necesidad de estar enchufado constantemente, lo que mejora aún más su portabilidad.

Calidad de audio: está diseñado para ofrecer sonido de alta calidad, ofreciendo una experiencia de audio rica e inmersiva para los oyentes. **Controles fáciles de usar:** Los controles fáciles de usar y una interfaz intuitiva facilitan a los usuarios la navegación a través de diferentes funciones y configuraciones. **Diseño compacto:** Su diseño elegante y moderno realza su atractivo, convirtiéndolo en un complemento atractivo y elegante para cualquier entorno. **Accesorios:** Dependiendo del producto, puede venir con accesorios como control remoto, auriculares o estuche de transporte, mejorando su comodidad y utilidad.

Jaskey Limited es una empresa de diseño, desarrollo y fabricación con más de 15 años de experiencia y nos especializamos en productos electrónicos de audio de moda con valor agregado para el mercado de la electrónica de consumo.

Nuestro fabricante ya realizó una auditoría de fábrica de Sedex 4P, BSCI, ISO9001 con un sistema de control de calidad profesional.

Con una sólida experiencia en productos de audio personalizados OEM/ODM, los productos principales incluyen altavoces portátiles, altavoces para muebles, altavoces Bluetooth, auriculares Bluetooth, auriculares TWS y otros productos electrónicos de audio. Nuestros productos cumplen con los estándares de prueba de productos electrónicos de CE, ROHS, FCC, BQB, etc.

Nuestro principal mercado comercial es Europa, EE. UU., Asia, América del Sur, etc. Y también tenemos nuestra propia marca Sawolol para nuestra sección de audio inteligente de diseño patentado.

Bienvenido a contactarnos para cualquier soporte en el negocio de audio electrónico y haremos todo lo posible para brindarle soporte para una cooperación comercial a largo plazo. ¡Gracias!



Acerca de Compañía:

- ¿Cuánto tiempo hace que su empresa se ocupa del comercio electrónico? ¿Eres fabricante?

Jaskey Limited es una empresa de diseño, desarrollo y fabricación con más de 15 años de experiencia y nos especializamos en productos electrónicos de moda con valor agregado para el mercado de la electrónica de consumo.

- ¿Qué auditoría de fábrica hiciste?

Nuestro fabricante ya realizó una auditoría de fábrica de Sedex 4P, BSCI, ISO9001 con un sistema de control de calidad profesional.

- ¿Qué mercado es su principal mercado de negocios?

Nuestro principal mercado comercial es Europa, EE. UU., Asia, América del Sur, etc.

- ¿Su empresa tiene marca propia o no?

Contamos con nuestra propia marca SAWOLOL para nuestra sección de audio inteligente de diseño patentado.

- ¿Qué plazo de pago para su empresa?

Normalmente es T/T por adelantado (depósito del 30% antes de la confirmación del pedido y el saldo antes del envío) para pedidos en masa o LC a la vista para pedidos de grandes cantidades; Para pedidos de muestra con una cantidad pequeña, también se puede transferir el pago a través de PayPal, Western Union o Alipay.

- ¿A qué feria asistirá su empresa cada año?

Normalmente asistiremos a la Feria de Electrónica HKTDC de Hong Kong en las ediciones de primavera y otoño y a la Feria CES, etc. Manténgase en contacto con nosotros para obtener información actualizada sobre la feria a través de nuestro sitio web o nuestro correo electrónico info@jaskeyworld.com, ¡gracias!

Acerca de los productos:

- ¿Pueden fabricar productos OEM/ODM?

Contamos con una sólida experiencia en productos de audio personalizados OEM/ODM con un equipo de ID y un equipo de diseño de productos que puede proporcionar 3 nuevos productos de diseño trimestralmente con un diseño único y una función de alta calidad a nuestro socio comercial.

- ¿Qué certificado para sus productos?

Nuestros productos cumplen con los estándares de prueba de productos electrónicos de CE, ROHS, FCC, BQB, etc.

- ¿Cuál es el plazo de entrega para un pedido normal?

Tiempo de muestra: 3-7 trabajando para muestras normales.

Tiempo de pedido masivo: 25 a 35 días después de la aprobación de la muestra para pedidos diarios.

- ¿Qué paquete para los productos?

Normalmente es nuestra caja de regalo estándar y está bien hacer una caja de paquete personalizada según los requisitos.

- ¿Cuánto tiempo dura la garantía del producto?

La garantía de los productos es de un año a partir de la fecha de envío de los productos en condiciones de uso normal, excluyendo baterías y otros accesorios fungibles.

Póngase en contacto con nosotros libremente para cualquier consulta a través de nuestro correo electrónico de atención al cliente: info@jaskeyworld.com, ¡gracias! Le apoyaremos plenamente en nuestra larga cooperación comercial, ¡gracias!